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Kleine Anfrage 

des Abg. Karl Rombach CDU 
 

Investitionsförderung des Landes im Milchsektor 
 
 

Ich frage die Landesregierung: 
 
1. Wie stellen sich aktuell die Fördermöglichkeiten des Landes für einzelbetriebliche 

Investitionen im Milchsektor dar? 
 

2. Wie viele Betriebe wurden im laufenden und dem vergangenen Jahr unterstützt? 
 

3. Welches waren im genannten Zeitraum die inhaltlichen Schwerpunkte der Investi-
tionsförderung (aufgeschlüsselt nach Erweiterung bzw. Neubauten von Ställen)? 
 

4. In welchem Umfang haben sich die Tierbestände in den geförderten Betrieben 
entwickelt? 
 

5. In welchem Umfang wurden im genannten Zeitraum Landesmittel eingesetzt? 
 

6. Plant sie angesichts der aktuellen Situation am Milchmarkt eine Änderung der 
Rahmenbedingungen für die Investitionsförderung und ist daran gedacht, hierzu 
weitere Mittel bereitzustellen? 

 
 
27.08.2015 
 
Rombach CDU 
 
 
 
B e g r ü n d u n g  

Die aktuelle Situation am Milchmarkt gibt Anlass, nach den Aktivitäten des Landes in 
der Investitionsförderung – einem der wesentlichen Bereiche, auf den es selbst Ein-
fluss nehmen kann – zu fragen. 
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